



Dans un point de presse livrée ce vendredi 9 octobre, le ministre des sports exhortent le peuple camerounais de bonne foi, à travailler en synergie avec le gouvernement et le ministère des sports, pour la tenue et le bon déroulement de la CAN au Cameroun.

Cet appel lancé du ministre bidoumm Kpatt, va vers tout les membres de la société civile, des journalistes, des forces de sécurités et de défense. Il appelle tous ces derniers à œuvrer pour la couverture de la CAN. Rappelons que cette CAN, prévue pour juin 2019 a déjà créé plein de polémique auprès de la population et de certains partis politiques doutant sur l'efficacité du gouvernement et des institutions sur son organisation.

Cette sortie médiatique du ministre vient juste après l'annonce d'une 4e mission d'inspection de la CAN. Cette mission se tiendra du 10 au 15 novembre prochain.